

Lugano **Gefängnisinsassin an Drogenüberdosis gestorben**

In einer Zelle der kantonalen Strafanstalt La Stampa bei Lugano ist am Freitag eine 26-jährige Frau tot aufgefunden worden. Sie starb an einer Überdosis Drogen, wie das Tessiner Departement des Innern bekannt gab. Die Deutschschweizerin sass wegen verschiedener Strafen für Verstösse gegen das Betäubungsmittelgesetz im Gefängnis. Sie war nach Angaben des Verantwortlichen für den Strafvollzug auf Methadon, konnte sich aber offenbar Drogen besorgen. Die 26-Jährige war erst kürzlich von einer Strafanstalt in der Deutschschweiz aus Platzgründen ins Tessin überstellt worden. (AP)